

## La inflación actualmente ya es un tema de preocupación pública: Carstens

CARMEN ARISTEGUI: Tema de preocupación pública dice Agustín Carstens, el asunto de la inflación. Citlali Sainz, buenos días, te escuchamos.

CITLALI SAINZ: Pues sí, Agustín Carstens, el gobernador del Banco de México, ayer reconoció que la inflación actualmente ya es un tema de preocupación pública, porque hay evidencias que están afectando los salarios. Y es que durante su participación en el seminario Finanzas Nacionales y Subnacionales en México, que organizó la calificadora internacional Fitch, Agustín Carstens explicó que el Banco Central va a estar muy atento al comportamiento de la inflación que en los últimos meses ha registrado niveles altos, podría usar sus herramientas de política monetaria. Vamos a escuchar lo que dijo el gobernador del Banco Central.

AGUSTIN CARSTENS: En el Banco de México estamos seriamente preocupados por estos incrementos de precios, sabemos y así lo demuestran los datos que acabo de mencionar, que se limitan a unos cuantos productos y que deben tener un carácter transitorio, en la medida que las condiciones normales de oferta se reestablecerán. Sin embargo, en el Banco de México vamos a ponderar con mucho cuidado, si es preciso hacer uso de los instrumentos que tenemos en caso de que estos aumentos empiecen a contaminar al resto de los precios de la economía.

CITLALI SAINZ: Y es que Carmen, la preocupación para el Banco Central es precisamente la desviación por arriba del techo de la banda de variación de 4 por ciento, hay que recordar que la meta es de 3, más menos un punto porcentual, y está por arriba del 4 por ciento, y que ya se ha prolongado bastante, por eso es un tema de preocupación que podría contaminar más allá de los salarios sino otras áreas de la economía. Y bueno, también la semana pasada, el Banco de México dejó en 4.5 por ciento la tasa de interés clave como los analistas esperaban, pero podría subirlas si persisten las presiones en la inflación, y por ejemplo en la quincena de octubre se tuvo la tasa anualizada de inflación en 4.64 por ciento.

CARMEN ARISTEGUI: Gracias Citlali por esta información que nos das de las declaraciones del gobernador Carstens.